

La Verdadera Defensa de la Educación Técnica



DIA INTERNACIONAL DE LA MUJER.

Celebramos el Día Internacional de la Mujer por algo que ocurrió hace ya más de ocho décadas.

La propuesta del 8 de Marzo como fecha oficial la hizo en 1910 la alemana Clara Zetkin, integrante del Sindicato Internacional de Obreras de la Confección, durante el Congreso Internacional de Mujeres Socialistas en Copenhague, Dinamarca.

Con ello se quiso honrar la memoria de un grupo de valientes mujeres que ocuparon

en 1857 la fábrica textil donde trabajaban en la ciudad de Nueva York, exigiendo igualdad de salarios y una jornada de 10 horas de trabajo. Los dueños como respuesta de negativa a aquella reclamación provocaron un incendio en la planta ocupada, con lo que murieron las 129 obreras. Con el transcurso de los años, hacia el final de la Primera Guerra Mundial y, sobre todo, a partir de 1921, otros países de Europa, América, Asia, África y Oceanía se fueron sumando a la celebración, ya convertida en símbolo de las aspiraciones y la lucha de las mujeres por crear un mundo



más justo, donde se respeten sus derechos y se reconozca su igualdad.

La Organización de las Naciones Unidas, como un importante foro y espacio multinacional, favoreció la adhesión de muchos otros países a la celebración de este

día. Durante la Asamblea General de 1877, se invitó a todos los países miembros a reconocer y conmemorar las múltiples contribuciones de las mujeres a sus sociedades y a promover la toma de conciencia de la situación femenina y sus luchas por vivir en un mundo con menos violencia, menos discriminación y mayor igualdad en la distribución de las oportunidades.



A través de su resolución 32/142, se convocó a todos los

países a que proclamaran, de acuerdo con sus tradiciones históricas y costumbres nacionales, un día del año como Día de las Naciones Unidas para los Derechos de la Mujer y la Paz Internacional.

Esa es la historia, la de mujeres que dieron la vida para que se les respetara el derecho y la igualdad ante el mundo laboral.

Es una triste historia, pero gracias a esas mujeres hoy gozan de libertad y tienen derechos para poder hablar y ser escuchadas.

A todas nuestras compañeras desde A.M.E.T. Regional Santa Fe les deseamos un FELIZ DÍA!!!